

Avec les amis allemands autour des lacs vosgiens

Les Amis de la nature de Weisenbach et le Club Vosgien STIG d'Illkirch ont randonnée récemment de concert dans le massif vosgien.

AU BORD DU LAC Blanc, à 1 055 m d'altitude, 23 marcheurs se sont donné rendez-vous pour une randonnée franco-allemande. Le Club Vosgien STIG (Société de tourisme d'Illkirch-Graffenstaden) avait invité les Amis de la nature de la section de Weisenbach dans le Bade-Wurtemberg à une découverte des hautes chaumes. La mise en jambe s'est immédiatement faite, dans la montée vers le rocher de la Vierge, offrant une très jolie vue sur le lac. Elle s'est poursuivie jusqu'à l'observatoire Belmont, puis vers les chaumes.

Après une pause bienvenue à l'Eierlikör (lait de poule) venu tout droit d'Allemagne, le groupe a poursuivi dans la bonne humeur son itinéraire vers le lac du Forlet, avec un déjeuner bienvenu au chalet Erichson, avant de poursuivre son périple vers le lac Vert, non sans avoir fait ses



Une vingtaine de randonneurs ont participé à cette sortie. DOCUMENT REMIS

emplettes de munster à la ferme du Gaertlesrain.

Rendez-vous le 20 novembre

Après avoir atteint le Soulzereck, les randonneurs ont poursuivi en douceur l'ascension jusqu'au Taubenklangfelsen à 1 299 m, magnifique point de vue sur les Vosges, l'Alsace et la Forêt-Noire. Il ne restait plus qu'à reprendre la

descente vers le Lac Blanc. Léonie, scolarisée à la Realschule, a profité de l'aubaine pour réviser ses connaissances de la langue française, et chacun a pu mettre en pratique la langue de l'autre durant ces 14 km et 650 mètres de dénivelé. Une très belle sortie, sympathique et conviviale, malgré la fraîcheur de ces jours d'automne.

Des retrouvailles auront lieu

très prochainement, cette fois-ci en Allemagne, dans la région du Mittlere Oberrhein, lors de la traditionnelle journée cochonnailles organisée par les Amis de la nature dans leur refuge de Weisenbach, le 20 novembre. Tous les amoureux de la nature et de la marche sont invités à participer, à cette occasion, à une randonnée en Forêt-Noire. ■